

## 500 Paket Kebutuhan Pokok dengan Harga Murah Disiapkan Kejari Kab. Cirebon

Agus Subekti - [CIREBON.GO.WEB.ID](https://cirebon.go.web.id)

Apr 5, 2023 - 14:30



**KAB. CIREBON** - Kejaksaan Negeri Kabupaten Cirebon bekerja sama dengan Pemkab Cirebon dan Bulog, menggelar Bazar Murah Ramadan di Halaman Kantor Kejaksaan Negeri Kabupaten Cirebon, mulai Rabu hingga Kamis tanggal 5 sampai dengan 6 April 2023.

Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Cirebon, Fajar Syah Putra, SH., M.H menyebutkan, dalam bazar tersebut disediakan aneka kebutuhan pokok masyarakat.

"Kami bekerja sama dengan Pemkab Cirebon, dalam hal ini Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan, Disperdagin, Bulog dan 70 Vendor dalam Bazar Murah Ramadan ini," kata Fajar, Rabu (5/4/2023).

Fajar mengungkapkan, tujuan diadakan Bazar Murah Ramadan ini untuk

membantu pemerintah daerah dalam menekan inflasi, khususnya di wilayah Kabupaten Cirebon.

"Kami sudah berkomitmen dengan Pamkab Cirebon untuk menekan inflasi. Tujuan diadakan Bazar Murah Ramadan ini, semoga bisa membantu masyarakat. Meski tidak bisa mencakup semua warga Kabupaten Cirebon, tetapi setidaknya bisa memberikan dampak kepada masyarakat yang membutuhkan," ujar Fajar.

Lebih lanjut, Fajar mengungkapkan, dalam program Bazar Murah Ramadan ini, selain menyediakan makanan dan kebutuhan pokok, pihaknya juga menyediakan paket sembako dengan harga murah.

"Kami siapkan 500 paket kebutuhan pokok, diantaranya 5 kg beras, gula pasir dan minyak goreng dengan harga Rp60 ribu. Dan Bulog juga menyiapkan 10 ton beras," ungkapnya.

Di tempat yang sama, Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian (Disperdagin) Kabupaten Cirebon, Dadang Raiman, S.Pd mengatakan pihaknya mendukung apa yang dilakukan oleh Kejaksaan Negeri Kabupaten Cirebon dalam menggelar Bazar Murah Ramadan.

Menurut Dadang, dengan adanya Bazar Murah ini, setidaknya bisa menekan angka inflasi di Kabupaten Cirebon.

"Mudah-mudahan dengan adanya Bazar Murah ini, bisa membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok. Kami memohon maaf apabila belum maksimal dalam pelaksanaan kegiatan ini," katanya.

Selama ini, untuk kenaikan harga-harga kebutuhan pokok di pasar Kabupaten Cirebon, tidak terlalu signifikan. Menurutnya, pihaknya selalu melakukan pemantauan harga di semua pasar.

"Untuk harga masih belum ada kenaikan yang cukup signifikan, karena kami juga selalu memantau harga di pasar Kabupaten Cirebon," kata Dadang.

**Agus**